

COLORITE

es el colorante perfecto para transformar en nuevos los sombreros de paja. Colores de moda en todos los tonos

Visiten nuestra vidriera "COLORITE"

Farmacia "MISIONES"

José Fernández Dos Santos FARMACÉUTICOS Eugenio L. Rodríguez

LA GOBERNACION DE MISIONES

Nombramiento del doctor Barreyro

En la tarde de ayer según consignan los despachos que van insertos en otro lugar, el Poder Ejecutivo envió al Senado el proyecto de práctica pidiendo acuerdo para nombrar gobernador titular de Misiones por un período de ley, al doctor Héctor Barreyro.

La noticia en lo que a nosotros toca, no nos ha tomado de sorpresa, pues, estábamos en antecedentes de que existía un compromiso serio para la provisión del cargo. Nuestro comentario al margen del nombramiento, no requiere mayor extensión. El doctor Barreyro ha sido ya un período de ley al frente del gobierno del territorio y ha desempeñado el cargo, un año más en comisión. Es por lo tanto conocida su actuación de gobernante así como también es conocida la posición que ocupa este diario. El que será la misma que seguirá ocupando. No variamos de conducta ni hacemos oposición sistemática e interesada, como hacen los peroristas de mostrar por que aquí existen.

Durante el gobierno del doctor Barreyro, hemos aplaudido lo que hemos considerado bueno y hemos censurado, lo que hemos considerado malo o que no estaba de

acuerdo con nuestro modo de pensar. El doctor Barreyro a estar a manifestaciones categóricas que según nos dicen ha hecho, piensa orientar su gobierno por ruta distinta, piensa hacer lo posible por satisfacer las aspiraciones y anhelos de los habitantes del territorio y piensa eliminar de su lado a aquellos elementos que sean repudados como malos.

Recorremos esas manifestaciones, nos hacemos eco de ellas y expresamos nuestros deseos de que la realidad las confirme. En los gobiernos de los territorios la tarea de los funcionarios que los presiden no debe ser otra que la distribución equitativa de la justicia en la verdadera acepción del vocablo.

Debe estar inspirada en el bienestar colectivo y en el anhelo de progreso impulsado por la voluntad, el trabajo y el esfuerzo común. Es esta la suprema aspiración de los pobladores, de los hombres de trabajo y también nuestra. Y desde este punto de vista, desde el plano de absoluta independencia en que estamos colocados, auguramos al doctor Barreyro el mejor éxito en su nueva gestión gubernativa.

Nada más.

¿Quién paga los avisos?

En algunos países, no es necesario demostrar la necesidad del aviso, porque dicha necesidad está grabada indeleblemente en el sentido práctico de todo comerciante moderno. Sin el anuncio no hay comercio posible, pues el aviso es el alma de los negocios. El acto de ofrecer verbalmente un producto, es publicidad; hacer el artículo detrás del mostrador, es publicidad. Exponer la mercancía en los escaparates es publicidad.

Sin embargo, son muchos los comerciantes de nuestro país que no crea en la publicidad. Tienen ojos y no ven, manos y no palpitan, oídos y no oyen... No creen en el poder del anuncio en los diarios, rótulos luminosos, revistas y mil formas más que ha ideado el dominio del mercantilismo moderno. Esta manera de anunciar es dispendiosa, al extremo de exigir muchas veces fuertes capitales y los rutinarios, los escépticos, los retrógrados tienen la creencia que las entradas por la influencia del anuncio son problemáticas. Y pensando así sostienen que vale más invertir un capital a... en la producción o en la adquisición de mercancías que emplear la mitad a en mercados para la venta y el resto b en anuncios para obtener mayor número de compradores.

Vamos a demostrar a los escépticos, que ellos son los que pagan la publicidad de los demás y van a demostrar a los que publicitan avisos que no solamente no pagan nada, sino que antes los anuncios les proporcionan muchos beneficios. También vamos a demostrar al público, que la publicidad le resulta ventajosa, porque que anuncia más como tiene más venta, vende más barato.

Dos tiendas, dos joyerías, dos almacenes, que trabajan con un capital de 100.000 \$ cada una. Al frente de una de ellas se halla un comerciante moderno, que gasta hasta 20.000 pesos al año en anuncios y al frente de la otra un comerciante de espíritu rutinario, que no gasta en avisos porque no cree en la eficacia de la propaganda. Al poco tiempo, la casa del comerciante que anuncia será más conocida que la otra y mayor la cantidad de clientes que a ella concurren a comprar. El comerciante que anuncia, como vende diez veces más que el que no gasta en avisos, podrá vender más barato y ganar más, que el otro, que por no gastar en avisos, vive en la obscuridad casi desapercibido.

Nota de incultura

De tal puede calificarse la dada anoche por un grupo de individuos que salieron a la calle a vociferar y gritar para festejar la designación de gobernador del territorio.

Nada hubiera sido que se hubiese limitado a eso para hacer públicas exteriorización de sus entusiasmos pero creyeron oportuno llegar más allá lanzando un montón de piedras contra una de las ventanas y portón de nuestra casa.

y haciendo numerosos disparos al aire con armas de fuego.

Tal procedimiento que hemos de condenar con la mayor energía, está fuera de las normas de nuestra cultura y dice muy poco en favor de quienes lo usan para festejar acontecimientos que se desnaturalizan con la simple exhibición de malos gustos que hacen rato funebre con sermillos por inciviles y repugnantes.

Denunciamos el hecho porque entendemos que ninguna persona decente ha de solidarizarse con él.

Para las personas de buen gusto

La FARMACIA y DROGUERIA Argentina de Santiago A. Barreyro, ha recibido un amplio surtido de **Perfumería francesa** fina, de las mejores marcas y a los precios más acomodados.

Visite su exposición sin compromiso

POSADAS MISIONES

Compañía Argentina de Navegación (N. MIHAIWICH Ltda.)

Flota 300 buques y vapores

Servicios con itinerario fijo en todos los ríos

Linea Alto Paraná, Posadas, Tacuru pucú, Puerto Aguirre y Escaltes

VAPOR "CUYABA". El mejor paquete del Alto Paraná — con amplias comodidades para pasajeros, camarotes y comedores para tercera clase.

Salidas fijas de Posadas hasta Tacuru pucú y Escaltes todos los sábados a las 11 horas regresando de Tacuru pucú los martes, tomando salidas fijas de Puerto Aguirre, todos los miércoles a las 7 horas.

Salidas fijas de Posadas a: Corrientes, Buenos Aires, Montevideo, Asunción (Parag.) y Coronaba (Brasil). Los días Jueves y Domingos a las 7 horas.

Pasajes en combinación directa y servicio rápido de cargas a flote directo de todos los puertos del Alto Paraná, así como a Santa Fé Rosario, Buenos Aires y demás puertos de la República.

TARIFAS REDUCIDAS

Central: Cangallo 300 Buenos Aires

Agente en Posadas: Lorenzo Alvarez B. Aires 214, Telf. 189.

Reglamentación de leyes

Aspirantes a oficiales reservados

El presidente de la República ha dictado un decreto, modificando lo el número 36 de la reglamentación de leyes de servicio militar, en la forma siguiente:

«Los distritos militares aceptarán y darán el trámite correspondiente a toda solicitud de estudiantes que opten por el voluntariado aspirante a oficiales de reserva, comprendidos en el Art. 8, título I de la ley 4707, hasta el 1º de septiembre del año en curso, se les considerará para optar a los beneficios del Art. 8, título I, de la ley 4707.»

Se agrega como cuarto párrafo del número 40 de la reglamentación de leyes del servicio militar, lo que insertamos a continuación:

«Los aspirantes a oficiales de reserva que al terminar su servicio no satisfagan las condiciones reglamentarias, serán incorporados con la primera clase, para prestar el servicio que por sorteo les haya correspondido.»

+ Emilio Dei Castelli

Q. E. P. D.

Falleció el 10 de Octubre de 1931

Su esposa Catalina M. de Dei Castelli, sus hijos Gerardo, Máximo, Nicolás, Silvio y Arturo, sus hijas políticas, su hermana, sus nietos y demás deudos harán a sus relaciones al funeral que por el descanzo de su alma se oficiará en la Iglesia Parroquial el día Miércoles 10 del corriente a las 8.

Por que agradecemos el sentimiento.

Consultorio Médico - Quirúrgico de los Dres. Héctor y Edmundo Barreyro

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18

El Dr. Héctor Barreyro atenderá únicamente de 15 a 18

Calle San Lorenzo 292 POSADAS MISIONES

La Despesa de Familia

Artículos de primera calidad

Paranense surtido Fito de para señora, Greso de talar, Postres y Fiambrera variados

Aviso además a mi distinguida clientela que desde el 1º de Septiembre podrá estar pagando de leche fresca y para cualquier hora del día, litro \$ 0,50 cts.

Colón 266 al lado del Palace Hotel

¿La Divina Inquietud? en cuarta página.

Compañía Mercantil y de Transportes DOMINGO BARTHE (S. A.)

MADERAS ASERRADAS.-Existencia permanente de tablones, tablas, tirantes, alfileras, listones, tapa-junto, piso y cielo raso cepillado y machihembrado en el Depósito Calle 3 de Febrero esquina Sarmiento. - Precio sin impuestos

Mercaderías Generales

Cerveza "PALERMO", Blanca "VICIOLINI", Negra "MILVATOR", "EXTTRACTO DE MALTA"

Son productos famoosísimos. Pídanse en todos los Almacenes y Confiterías

Verba-mate paraguayana marca "Bandera" es la mejor.- Lámparas eléctricas "Osram" las más económicas y durables. Materiales eléctricos de todas clases. Cocinas económicas y Heladeras alemanas de todos tamaños

NAVIGACION AL ALTO PARANA. El vapor TREMBY iniciará el servicio de cargas y pasajeros en el mes corriente, con amplias comodidades para sus pasajeros, la óptima, la Empresa dispone de salidas regulares para visitar y punto compramos con el correo Juaze a Corrientes.

Servicio telegráfico

Informaciones del país y del extranjero

Homenaje a próceres argentinos—Desordenado debate en diputados—No se sancionaron dieciséis—Ejecutivo envió sentido plegio nombrando gobernador Misiones doctor Barreyro — La Prensa se ocupa editorialmente del asunto — Protesta contra ordenanza municipal — La detención de Videla Contreras — Intervención a Tucumán—Mañana tomará posesión Celestina—Dimitió gabinete alemán.

BUENOS AIRES, Octubre 4— Los estudiantes italianos rindieron ayer homenaje a los próceres argentinos visitando sus monumentos.

BUENOS AIRES, Octubre 4— En la cámara de diputados hubo ayer un desordenado debate sin arriar a conclusiones. El diputado Barreyro anunció para que se sancionaran los dieciséis para Agosto y Septiembre moción que apoyó el ministro de hacienda por tratarse de un caso de urgencia. La moción no tuvo resultado y se dejó en suspenso la votación.

BUENOS AIRES, Octubre 4— El Poder Ejecutivo envió el plegio respectivo al senado pidiendo acuerdo para nombrar gobernador de Misiones al doctor Héctor Barreyro. "La Prensa" en su edición de hoy se ocupa editorialmente del asunto y expresa que Misiones merece la más completa atención por su situación excepcional. Menciona también las condiciones del candidato propuesto haciendo algunos comentarios.

BUENOS AIRES, Octubre 4— La comisión de propietarios presentó un memorial al presidente de la república protestando contra la ordenanza municipal de impuestos nuevos recientemente sancio-

nada y a la que calificó de absurda la prensa metropolitana.

BUENOS AIRES, Octubre 4— Los empleados de investigaciones que detuvieron en Lomas de Zamora al exvaido de la Presidencia señor Castro Videla, tuvieron conocimiento por casualidad de la estadía del penado en aquel punto.

BUENOS AIRES, Octubre 4— El ministro del interior recibió nuevas comunicaciones favorables al envío de la intervención a Tucumán donde los legisladores son impedidos de reunirse por las fuerzas de policía.

BUENOS AIRES, Octubre 4— Mañana tomará posesión de su cargo el nuevo presidente del Consejo Nacional de Educación señor Ernesto Celestina.

Alemania

BERLIN Octubre 4— Presentó su renuncia el gabinete Stresmann. El presidente Ebert encargó a Stresmann de formar otro ministerio dándole amplia libertad para elegir sus colaboradores. Posiblemente pronto será disuelto el Reichstag y declarado el estado de sitio.

Sobre el nombramiento de gobernador

En la mañana de hoy, el señor Julio C. Casareto que se halla en Buenos Aires, nos envió el siguiente telegrama:

Poder Ejecutivo envió sentido plegio nombrando gobernador al doctor Barreyro. Saludos.

Julio C. Casareto.

Crónica Social

Mupiales

El 30 del mes pado, en casa de la familia del Sr. Pablo Niles (Itacuarú) se efectuó una reunión familiar, con motivo de haber sido solicitada en matrimonio la hija de dicho señor, — Señorita Julia Natalia — por el caballero don Benito Oradini, siendo acompañado por la distinguida señora Emilia Peacock.

Concierto de guitarra

El sábado 6 del corriente el guitarrista profesor Luis Verón, dará un concierto en los salones del Palace Hotel. El artista Verón que ha sido profesor del Conservatorio Santa Cecilia de la capital federal, ha realizado ya giras por el país, Brasil, Paraguay y Uruguay, siendo muy favorablemente acogido en su actuación.

TALLER MECANICO Y GARAJE DE SIMON STURICH

Reparaciones de autos, lanchas y motores en general. Vulcanización. Repuestos y accesorios para automóviles. Servicio de autos de alquiler. 368 Colón 368

El único que cuenta con máquinas para toda clase de trabajos

POSADAS MISIONES

Exijan siempre las deliciosas cervezas

Quilmes Cristal, Bock

Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los 3 excelentes productos de la "Cervecería A. Quilmes" de mayor consumo en el país

Unicos concesionarios **JUAN B. MOLA & CIA.**—POSADAS-MISIONES

Domingo 30 " 204.70
Total \$ 975.30
Posadas, Octubre 2 1923.
Por la Comp. Norteamericana
Freston y Jen. Kent.

AÑO 1923

Juzgado Letrado del Territorio Mocal, de Misiones a cargo del Dr. FLORICEL PÉREZ

Reunión general del movimiento habido en el mes de Setiembre. (No estuvo de turno).

Juicios iniciados: Civiles y comerciales 1403, Criminales y correccionales 1403, Civiles y Comerciales 1044, Criminales y correccionales 449

Sentencias dictadas 52, Civiles y comerciales 8, Criminales y correccionales 44

Sentencias interlocutorias 98, Civiles y Comerciales 16, Criminales y correccionales 50.

Decretos 617, Civiles y comerciales 342, Criminales y correccionales 342

Oficios librados 308, Civiles y comerciales 103, Criminales y correccionales 103

Exhortos librados 11, Civiles y comerciales 8, Criminales y correccionales 8

Mandamientos 12, Civiles y comerciales 2, Criminales y correccionales 10

Actas 61, Civiles y comerciales 17, Criminales y correccionales 44

Declaraciones 23, Civiles y comerciales 24, Criminales y correccionales 11

Informes 40, Civiles y comerciales 17, Criminales y correccionales 23.

Posadas, Octubre 4 de 1923.
FLORICEL PÉREZ
Juez Letrado

Ed. M. GRANE
Secretario.

Dr. José M.ª Ríos
Medicina general — Enfermedades

Codisulta de 7 a 10 y de 15 a 17

Santa Fe 339 POSADAS

Consulado de la República O. del Uruguay

Se puso en conocimiento de los uruguayos residentes en ésta, que el Consulado ha abierto un registro de nacionalidad en el cual podrán inscribirse los ciudadanos de dicha nación que así lo deseen todos los días hábiles de 10 a 12 horas.

El Cónsul, Francisco Bauzá.

Billar en buen estado

Todo completo, se vende a precio acomodado.

Tratar con su dueño, Victor Mayo. Bolívar 416 (al lado del Mercado).

SE VENDEN

80.000 plantas de yerba-mate de vivero, secas y listas, y cualquier cantidad de plantas de yerba-mate de almagra en el Establecimiento de Alfredo Bolognini—Santa Ana-Misiones.

Camión de Pasajeros y carga

Viajes diarios de Posadas a Candelaria y viceversa

Salidas fijas de Posadas, a las 9 horas, de Candelaria, a las 15 horas.

Punto de partida, casa Gerardo Del Castell y en Candelaria, casa de Alberto Zapelli.

Academia de Corte y Confeción

En la calle Belarmino esquina 26 de Mayo, quedará abierta el miércoles próximo una nueva academia de Corte y Confeción de sistema Holandés, dirigida por dos competentes profesoras. (Otorgan diplomas. Títulos sufraganeos modicos).



PNEUMATICOS MICHELIN
Gran Rebaja de Precios
la cubierta que más kilómetro le rinde De duración extraordinaria
Garage, Taller Mecánico y Vulcanización
Especialidad en reparaciones de motores a explosión Accesorios y repuesto para automóviles Alumbrado incandescente a nafta
LUBRIFICANTES "O.T.O."
CÁLON 201 Sánchez y Pagés

Juan B. Mola & Cía.
Única importadora y Almacén por mayor
Especialidad en yerba paraguaya marca "MOLA"
Concesionarios de la acreditada cerveza QUILMES. Tres Artículos insuperables: Cerveza CRISTAL, BOCK y MALTA. Concesionarios del reputado VINO LISPANDO de la Sal DOS ANCLAS y de las Cajas de Seguridad SANTIAGUINA
Agencia Marítima, Importadores, Exportadores y Consignatarios de buques
Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el confortable vapor "IBERA O", servicio especial de cargas con Chatas a motor, hasta Curupa.
Agentes de la Empresa de Transportes "LA CARGADORA"
Casa Central: POSADAS-MISIONES SÁNTA FE 115 N. 410 Escritorio en BUENOS AIRES BARTOLOMÉ MIRE 1285

Isasa y Scholz
Almacén, Ferretería, Pinturería y Bazar
Haga sus compras en esta casa
Calle Bs. Aires esquina Sarmiento — Posadas

ADOLFO GREGORI
TALLER DE JOYERIA - RELOJERIA - GRABADO
En esta cuenta con profesionales para las composuras de cualquier clase y marca de relojes y máquinas de escribir, pudiendo por lo tanto dar todas las garantías, a satisfacción del cliente.
CALLE 201 N. 201

ARMELIN & Cía.
Representante de la Cerveza SAN CARLOS



AGUA
VILLAVICENCIO
de fuente inmejorable e
la mejor de las aguas
minerales de mesa y
la más digestiva
Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

VINO
TRAPICHE
con base de elaboración
de los más excelentes
mostos argentinos
producidos por la mejor
bodega de Mendoza

CERVEZA
PILSEN-AFRICANA
EXTRACTO DOBLE
de paladar delicioso
y las de menor gra-
duación alcohólica

NUMEZ y GIBAJA

11 11

POSADAS-MISIONES

Corte Científico
Anatómico
El estudio más reciente y
perfecto es usado
en la casa



Terzi
Telas inglesas de lo mejor
Pidan precios
Impermeables BUBBERRY'S
POSADAS-MISIONES

PROFESIONALES

DR. CARLOS FERNICOLA
MEDICO CIRUJANO
Consultas: De 15 a 17 horas
COLON 384

Dr. Manuel Urbieto
Ex Médico Agregado del Servicio
de Níveles de Desinfección del
Hospital J. A. Fernández

ROS X
Enfermedades de Señoras,
Partos y Niños
Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 horas
Fábrica Azara esq. Córdoba - Teléf. N.º 184

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA
Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle SARMIENTO No. 276
Casa de Barbe (Altos)

Clinica Dental
a cargo de los Cirujanos Dentistas
Carlos E. Campbell
Alberto Errotaberea
Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 a 18
SARMIENTO 366

Julia Vargas
PARTERA DIPLOMADA
Ofrece sus servicios profesionales
Consultas: de 8 a 11 y de 14 a 18
San Luis 330 Posadas

JULIA B. DE BLANCO
Participo diplomada en la Universidad
de Buenos Aires
Es primera partera de la Maternidad del Rosario
Consultas de 14 a 16
Avenida Roque Pérez 428, casa de
la Señora vida. de Nicolay

R. Mariano López
Agente Judicial - Remetedor Público
Ofrece sus servicios para el trámite de
ajustes Civiles, Comerciales, Criminales,
Testamentos, y toda clase de gestiones
ante las autoridades Judiciales y Admi-
nistrativas.
Asegure caudal: Dr. Roberto Martí,
Bogotinos representantes: Corrientes,
Paraná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades
y del sobre de cuentas comerciales.
Escritorio: Bolívar 278. - Teléf. 29

Quiere usted llevar siempre
trajes nuevos?
Tiña sus vestidos, som-
breros y plumas con el
MARAVILLOSO
COLORANTE
RELAMPAGO
40 diferentes tonalidades

Unico que tiñe del tono oscuro
al claro
Depósito:
Farmacia del Indio
SAMUEL ACUNA
POSADAS MISIONES

Alfredo Weiss
Procurador matriculado
Martillero Público
Rivadavia 119

FARMACIA
"DEL PUEBLO"
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
CLÍNICO

JORGE L. JUJENA
Martillero Público
Comisiones y Consignaciones
Despachos de Aduana
RIVADAVIA 336 Posadas

Sueros Antifolicos
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN
AMPOLLAS OBRIDAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE BOMBAS
PRODUCTOS QUÍMICOS FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con
toda prontitud por personal com-
petente y bajo la dirección
de su dueño.
Registro de las Bases Hevado en
la mayor cantidad para su venta
en otras repúblicas

Leña La Compañía Mercantil y de
Transportes Domingo Barbe
& A. vende la carreta de leña puestas
en su Aserradero al infimo precio
de \$ 8 nacionales.

Empresa "LA CARGADORA"
MODIFICACION DE TARIFA

Habiendo la empresa del F.C. modificado sus asera tarifa de carga a partir desde el 11 del día, la empresa La Cargadora confiamos a la que va a exhibir:

Clase de mercaderías	De F. Lazaro	De domicilio
Alambre, fierre, kerosas, jabón, harina, portland, anacar, papas, sal, vino en cascos, grasas, parafina, etc.	\$ 40.00	\$ 45.00
Bebidas en cajas, fósforos, tienda, almácigo, roparía, telameras, paparía, basbas, cigarros, armata, zapatería, droguería, etc.	" 44.00	" 44.00
Artículos de volumen no especificados: muebles, colchones, sombrerías, instrumentador de misión, etc.	" 90.00	" 100.00

Retas tarifas son para cada 1000 kilos, con fracción de 10 kilos y máximo de 100 kilos por consignación.

Agente: **JUAN B. MOLA & Cia.** | LA CARGADORA Belgrano 599
Posadas-Misiones

Carpintería y Mueblería Mecánica LA ARGENTINA
DE =

RODOLFO BORSOWSKI
En este taller se cotizan precios mas baratos que en las fábricas de la Capital Federal
ESPECIALIDADES EN ABERTURAS
Se hacen instalaciones de negocio y se construyen muebles por encargo a precios que no admiten competencia.

Se vende un motor a vapor en buen estado
Calle San Lorenzo 325 al 327 POSADAS - MISIONES

LA IMPERIAL
EMPRESA DE POMPAS FUNEBRES
Locales: Chacra N. 44 y San Martín N. 555

Academia
CORTE Y CONFECION
"El Gran Olio Parisien"
Método útil y práctico, dirigido por las señoras Dora Organ diplomadas.
Se corta modas.
Precios sumamente módicos
Se dan lecciones a domicilio
Casa del señor Morales, calle Bolívar Posadas

Apruechen los que desean edificar
VENDO: Un terreno en la calle Santa Fé contigua a la paaneria de los señores Sorribi Hermanos, compuesto de 10 mis. 40 cems. sobre la calle Santa Fé por 34 mis. 60 cems. de fondo, espacial para negocio. Trúlos perfectos radicados por la Municipalidad.
También vendo 80 carrafas de piedra para cimientos sobre el mismo terreno. Ver y tratar Rivadavia 189. Posadas.

COMISION ARCADEA DE ASILOS Y HOSPITALES REGIONALES
Llamase a licitación pública, por el término de treinta días, a contar de la fecha de la publicación del presente aviso, para la edificación de las instalaciones eléctricas externas e internas, que deben efectuarse en el Hospital Común Regional de Misiones en Posadas. Los proyectos se harán en presencia de los interesados, el día 11 de Octubre del corriente año, a las 10 hrs. Simultáneamente, en el local de la Comisión Asesora de Asilos y Hospitales Regionales, calle Azules 2000 (Calleal Federal), y en el Juzgado Federal de Posadas (Misiones), en cuyos locales pueden militar y los antecedentes relativos a esta licitación.
Buenos Aires, Septiembre 12 de 1923.
Jefe de la Sección de Construcciones

Se vende: En Corpus-Misiones se vende 50 hectáreas de tierras, inmejorable, toda alabradada, trúlos perfectos, con una casa de tabla techo de zinc, depósito, y poza de balde.
La propiedad tiene 8000 plantas de yerba, ya en producción en su casi totalidad, plantas de más de 5 años.
Para tratar verse con su propietario en la misma propiedad. Lote N.º 46. Letra B y C Julio Nemech

LEON LUIS CHRISTIN
Colón y Santiago del Estero 278
Impresario en construcciones de Edificios etc.
Se hacen Planos, Proyectos y Presupuestos.

EDICION JUDICIAL
Per dispocion de S. S. el Señor Juez Letrado del Territorio Doctor Florentín Pérez, se hace saber por el término de quince días que por el Secretario del que suscribe se ha procesado el fallido (fallamos Falkenberg, solicitando su rehabilitación para oje, ser el comercio - Posadas, Se: noviembre 18 de 1923 - Ed. M. Grand

= AVISO =
VAPORCITO "LELIA E" Confortable y Rápido
TARIFAS REDUCIDAS
Viajes diarios a Puerto 12 Corpus Salida 7 y 1/2 a. m.
Los Martes: hasta Puerto Gesia. Salida 6 y 1/2 a. m.
Servicio completo de buffet.
Se reciben encomiendas para toda la línea el día antes en la Agencia. Calle Félix Azara 178. Posadas
A fin de fomentar el turismo los Domingos a pedido de los interesados se harán viajes de recreo a precios sumamente módicos. Soliciten datos en la Agencia

CRÉDITOS
AMPLIOS Y LIBERALES calculados en forma conveniente para el mas modesto
Presupuesto equilibrado
Visiten nuestra exposición
de Muebles en general
P. Chapov y Giron
Mueblería "LA EUROPEA"
POSADAS MISIONES

La página de la Emperatriz de las Cervezas: "SANTA FE"

La Divina Inquietud

En el mundo hay gentes de distintos linajes. Las hay que son amigas de la quietud, vale decir, de la indiferencia. Y las hay de esas que, ante cualquier espectáculo nuevo, por baladí que sea, por insignificante que parezca, sienten irresistibles deseos de saber "de qué se trata": son las amadoras de nuestra señora la Inquietud....

—¿Y a qué viene esto?, se preguntará el lector. Pues viene porque, hace podido observar, que "aún" existen rezagados del siglo que no marchan a compás de su espíritu, y que exclaman, pongamos por caso, ante un anuncio comercial: "Todo cuanto dice ahí es farolería pura; interés. Yo, ni siquiera me he tomado la molestia de probarla (pongamos que se refiere a la cerveza SANTA FE). ¿Para qué? ¿Para qué variar una cosa por otra ya conocida?..."

Nosotros declaramos sinceramente que esos seres nos inspiran profunda lástima. ¿Qué sería de la vida, si el mundo estuviese habitado por gentes así? Sería—valga la paradoja—un cementerio viviente. Carecería del más indispensable de los atractivos. Veamos. ¿No le gusta a usted la fruta del cercado ajeno? Y eso, ¿qué significa?—Significa, sencillamente, que su espíritu de usted tiene alas; que quiere volar. Espíritu que no sabe volar, ¿para qué quiere existir?....

Un verso bello; una idea generosa; una música que nos hace soñar; una mujer venusta, ¿no son dignos de nuestra admiración?....

Amemos la inquietud. Enterémosnos de todo cuanto topemos en nuestro paso. Leamos todo cuanto se nos ofrezca. Seamos, en una palabra, curiosos.

Por curiosidad, cabecita bella de mujer, pruebe la CERVEZA SANTA FE, sin decir: ¿para qué?... Por curiosidad, caballero, guste la CERVEZA SANTA FE, sin profirir: ¿para qué variar una cosa que no se conoce, por otra ya conocida?....

¿No saben ustedes que la inquietud es el espíritu del siglo?

¿No saben ustedes aún que la quietud es muerte y la inquietud, vida?

¿No saben ustedes que Elsa prefirió perder a su Lohengrín, antes que ser dueña de él sin saber quien era él?....

EN EL BUEN TONO :
Ventas en diez mensualidades

Plétera de mercaderías en todas las secciones

BOLIVAR, 262

Teléfono 80

